

Iberdrola | bp pulse y Vectalia inauguran el mayor hub del centro de Alicante con 14 puntos de recarga

- Está ubicado en el parking de la Avenida de la Estación, cerca de la futura estación intermodal junto a Renfe
- Con esta inauguración, Iberdrola | bp pulse refuerza su presencia en la Comunidad Valenciana, donde ya cuenta con 229 puntos de recarga, 100 de ellos en la provincia de Alicante.
- El acto ha contado con la presencia de Sebastián Fernández, secretario autonómico de Vivienda de la Generalitat y presidente del Consejo de Dirección de EVHA; Carlos de Juan, concejal de Movilidad Urbana del Ayuntamiento de Alicante; Antonio Arias Paredes, consejero delegado y presidente de Vectalia, y Pablo Pirles, director general de Iberdrola | bp pulse.

Alicante, 1 de diciembre de 2025.- Iberdrola | bp pulse ha puesto en marcha el mayor hub de recarga eléctrica del centro de Alicante, **en el parking subterráneo de la Avenida de la Estación, titularidad de la GVA (EVHA) y gestionado por Vectalia**, frente a la Diputación y junto a la estación de Renfe y la futura estación intermodal, que integrará también servicios de autobuses y tranvía.

La nueva instalación cuenta con **14 puntos de recarga, repartidos entre 4 ultrarrápidos (150 kW), 6 rápidos (50 kW) y 4 semirrápidos (22 kW)**. Todos los puntos están alimentados con energía 100% renovable. La ubicación, en un **entorno céntrico y bien conectado**, responde a la estrategia de Iberdrola | bp pulse de ofrecer **soluciones de recarga que se adapten a las distintas necesidades de los usuarios**, tanto particulares como profesionales. Además, el entorno cuenta con una **amplia oferta comercial y de restauración** que mejora la experiencia de carga.

El acto ha contado con la presencia de Sebastián Fernández, **secretario autonómico de Vivienda de la Generalitat**; Carlos de Juan, **concejal de Transportes del Ayuntamiento de Alicante**; Antonio Arias Paredes, **consejero delegado y presidente de Vectalia**, y Pablo Pirles, **director general de Iberdrola | bp pulse**. Con esta inauguración, Iberdrola | bp pulse **refuerza su presencia en la Comunidad Valenciana**, donde ya cuenta con 229 puntos de recarga, 100 de ellos en la provincia de Alicante.

Vectalia es un grupo empresarial familiar 100% alicantino con más de 100 años de historia. Nacido en el ámbito del transporte de viajeros, hoy cuenta con una plantilla que supera los 6.000

empleados y opera en sectores como la gestión de la movilidad, redes de transporte urbanas, interurbanas y discretionales, estaciones de autobuses, aparcamientos regulados en superficie y aparcamientos subterráneos, servicios municipales de grúas, reparto ecosostenible de última milla, limpieza y mantenimiento especializado ferroviario, seguridad privada y servicios auxiliares para empresas e instituciones.

Pablo Pirles, director general de Iberdrola | bp pulse, ha afirmado: “Apostamos por hubs de recarga que no solo ofrezcan velocidad de recarga, sino también conveniencia para los usuarios. Esta ubicación, en el corazón de Alicante y con conexión directa a la futura estación intermodal, representa un modelo de movilidad eléctrica urbana al que queremos contribuir de forma activa. La colaboración con Vectalia, un socio con profundo arraigo local, es un paso más en nuestra hoja de ruta para garantizar que todas las personas tengan acceso a una recarga pública eficiente y sostenible.”

Antonio Arias Paredes, presidente y consejero delegado de Vectalia, ha añadido: “Este proyecto refuerza nuestro compromiso con una movilidad urbana más eficiente, sostenible y adaptada a las nuevas necesidades de los ciudadanos. Para Vectalia, impulsar junto a Iberdrola | bp pulse un hub de estas características en una ubicación tan estratégica como la Avenida de la Estación representa una apuesta clara por transformar la forma en que nos movemos por la ciudad, aportando soluciones tecnológicas que mejoran la calidad de vida y el entorno”.

Con esta nueva infraestructura, Iberdrola | bp pulse da un paso más en su objetivo de **líder en la transición hacia una movilidad eléctrica sostenible en España**, facilitando el acceso a una red pública de carga ultrarrápida con energía 100% renovable. La **colaboración con actores clave del ámbito local** permite avanzar en un despliegue eficiente y capilar de infraestructuras, como demuestra este nuevo hub en Alicante, ejemplo del **papel fundamental que desempeña la colaboración público-privada** en la descarbonización del transporte urbano.

Sobre Vectalia

Vectalia es un grupo empresarial familiar de capital español que presta servicios en toda las Comunidades Autónomas y que desde hace año apuesta por una transición hacia la electromovilidad en el transporte. La compañía ha impulsado proyectos como la electrificación de las cocheras de los autobuses urbanos de Alicante, la cual permite optimizar la carga y gestión de una de las flotas más sostenibles del país. Actualmente, la mitad de los vehículos del servicio urbano de Alicante son de

bajas emisiones y 23 de ellos son completamente eléctricos, situando a la ciudad como referente nacional en movilidad eléctrica. Además, se prevé la incorporación de otros 27 autobuses en los próximos años, de los cuales 19 serán eléctricos y 8 híbridos. Estos avances reflejan el firme compromiso de Vectalia con la innovación, la sostenibilidad y la mejora de la calidad del aire en los entornos urbanos.

<https://vectalia.es>

Sobre Iberdrola | bp pulse

Iberdrola | bp pulse es el resultado de una alianza estratégica 50:50 entre ambas compañías para liderar el despliegue de la infraestructura de recarga pública rápida y ultrarrápida para el vehículo eléctrico en España y Portugal.

Iberdrola | bp pulse se ha fijado la meta de alcanzar los 11.700 puntos de recarga rápida y ultrarrápida operativos en 2030, con los que prevé dar servicio a todos los conductores de vehículo eléctrico. La compañía busca así acelerar y facilitar el acceso al vehículo eléctrico y favorecer la transición hacia un modelo de movilidad sostenible a través de la implementación y puesta en marcha de una red de recarga extensa, innovadora y moderna.

<https://iberdrola-bppulse.es>

Para más información:

iberdrola-bppulse@kreab.com

Iratxe de la Cámara | 653 37 32 68

Marta Zaballos | 635 57 69 48

comunicacion@vectalia.es

[Ezequiel Moltó | 608489981]